
   

  
  

Интернет-газета «Newslab.ru»: «Напалков рассказал, за что
увольняет красноярских следователей»

  

Руководитель краевого следственного управления Игорь Напалков доволен работой своих
подчиненных. 17 июля, в ходе прямого общения с населением, он рассказал, кого и почему
увольняет из «органов».

В целом показатели за прошедшие 6 месяцев 2012 года существенно выше, чем в прошлые
годы, сказал он. Например, в этом году расследовано на 22% больше уголовных дел, чем за
аналогичный период прошлого года. «У нас очень серьезный рост по расследованию
преступлений прошлых лет &#151; их количество увеличилось больше, чем на 1005. Кроме
этого наблюдается рост выявляемых и расследуемых коррупционных преступлений &#151;
здесь рост больше, чем на 200%», &#151; отметил руководитель управления.

Увеличение раскрываемости преступлений Напалков связывает с проведенными в его
ведомстве кадровыми и организационными изменениями и увеличения «подследственности»,
то есть добавления объемов работы. «Я не буду скрывать и публично озвучу это &#151; мы
избавились от части бездельников, которые многие годы просто ходили на работу и получали
за это заработную плату. Когда их спросили, что же они все-таки делают, они даже не смогли
пояснить это сами, не говоря даже о том, чтобы мы это смогли увидеть. Прежде всего я требую
от своих работников результатов, которые в свою очередь характеризуются показателями их
работы», &#151; прокомментировал руководитель управления.

При этом на «прямую линию» позвонил не представившийся мужчина. По телефону он
рассказал, что его сын, работающий в следственных органах, в последнее время получает
очень много дисциплинарных взысканий за то, что отказывается работать по 14&#150;15 часов
в день, а заработная плата у парня очень низкая. Другие подробности звонивший не озвучил,
сославшись на то, что боится еще больших последствий для карьеры сына.

Напалков ответил, что примет информацию к сведению, но помочь ничем не может, так как
данных для этого у него недостаточно. Он заверил, что требует от подчиненных не
просиживания на работе сверх нормы, а результатов деятельности. Он отметил, что некоторые
следователи работают лучше, чем целые следственные отделы. «Я не знаю, сколько эти люди
находятся на работе, но они заканчивают столько уголовных дел с направлением материалов
в суд, сколько у нас за тот же промежуток заканчивают целые следственные отделы. Так что
эту ситуацию можно рассматривать с очень разных позиций. Мои коллеги, присутствующие
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здесь, могут подтвердить, что лично я ухожу с работы раньше половины десятого крайне
редко, а рекорд был около 4 часов утра. У нас сейчас установлены достаточно жесткие
требования к результативности работы, так что просто ходить на работу и уходить с нее, даже
просидев 14 часов, эти вещи категорически не приветствуются», &#151; отметил Игорь
Напалков.

Говоря о зарплате своих подчиненных, главный следователь края сказал, что приходящий
после института молодой специалист гарантированно может рассчитывать на 30 тыс. рублей
в месяц.

18 Июля 2012
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